

ANGOULÊME

ÉLOQUENCE. Un nombreux public a assisté, hier soir, aux ultimes joutes des jeunes avocats

Carine Pinaud sacrée



M^{me} Carine Pinaud a remporté ce concours en portant la parole de son client, M^{me} Gilbert du Corbeau, rejeté à cause de sa robe.

PHOTO CHRISTOPHE BRUNET

■ Qu'il est doux de rire en écoutant des plaideurs prendre la défense non de la veuve et de l'orphelin, mais de la secrétaire harcelée par l'agent secret, du noir corbeau spolié par l'habile renarde... Qu'il est doux de pleurer de rire en des lieux où les larmes de souffrance sont plus souvent versées.

Hier après-midi, six jeunes avocats ont rivalisé de talent lors de la finale du premier concours d'éloquence lancé par le barreau charentais, à l'initiative de son nouveau bâtonnier, M^{me} Jean-Michel Camus. Riche idée que celle-ci offrant aux nouveaux venus dans la profession l'occasion d'en découdre pour le fun et aux amateurs de belles paroles des moments de bonheur (souvent pur).

Il en fut ainsi, hier soir, devant une salle pas seulement garnie de gens de la profession. Devant un jury composé des plus grandes pointures de la magistrature locale, du barreau charentais, et des barreaux poitevin et parisien, M^{me} Nathalie Cornut a ouvert le bal en prenant la défense de Mlle Money Penny, victime de har-

cèlement sexuel de la part de l'agent 007, Bond, James de son prénom. Avec un humour à faire pleurer, M^{me} Katell Le Borgne enfonce le clou depuis le siège du Ministère public dans une intervention, peut-être trop courte. Propos où pourtant tous les titres des films étaient habilement présents. Exercice difficile rondement mené qui lui vaut la troisième place du concours. M^{me} Kevin Cottard demanda la relaxe de son play-boy de client victime de la frustration de la partie civile.

Place à un autre exercice avec M^{me} Carine Pinaud chargée de représenter M^{me} Corbeau, rejeté à cause de sa couleur de plume. Son propos remarquablement construit lui vaut les faveurs du jury et les premiers lauriers de ce jeune concours. M^{me} Audrey Berneron, pour le Ministère public, demanda à ce que le renard soit puni en donnant sa langue au chat. Mais c'était compter sans le talent de M^{me} Caroline Brochet qui remporta l'argent et la seconde place après un discours sur la vanité...

Pourvu que le barreau reconduise l'exercice l'an prochain...
: Catherine Dowmont

En bref

Travaux. Les services de la Co-

le stationnement est interdit au droit du chantier.

APSA
Préve

PI

Michel Métal

Julien Lestac



communiqué sur ses activités de compétence l'assemblée l'APSA (lire Métal), son caché non structure « sus ments et ren autre des obs

Une situa motivé ce reg un CD-Rom Il communication tenaires insti